
 GTX 970 mit Skylake?Erledigt
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So lange Nvidia nach Programmierer sucht dafür würde ich sagen eher nein, nächstes Jahr
vielleicht wenn mal wieder ein Nvidia Chip in einem Mac ist. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30100-gtx-970-mit-skylake/?postID=284358#post284358
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